

VANGUARDIA

San Pedro lidera calificación crediticia en el país

Le sigue de cerca Apodaca, que a inicios de este año Fitch Ratings le subió la calificación de AA- a AA

Saltillo.- Fitch Ratings ubica al municipio de San Pedro Garza García, [Nuevo León](#), en el primer sitio de entre los evaluados en el manejo financiero, otorgándole la mejor calificación crediticia del país, le sigue de cerca el municipio de Apodaca, a quien también le ha subido la calificación.

El aumento al primer sitio en el país, por encima incluso de administraciones estatales, lo tiene San Pedro, no por tener [deuda](#) cero, sino debido al prudente y eficiente uso de endeudamiento tanto a largo como a corto plazo.

Además, la calificación AA+ le fue otorgada debido a la efectividad y dinamismo de los ingresos propios, el buen manejo del gasto corriente y al uso eficaz y amplio de inversión con recursos municipales.

Le sigue de cerca Apodaca, que a inicios de este año Fitch Ratings le subió la calificación de AA- a AA, con lo que se queda con el segundo lugar a nivel nacional, compartiendo el crédito con Chihuahua y Puebla, que tienen la misma calificación.

La calificación de ambos Municipios neoloneses contrasta con la que se le otorga al mismo Estado al que pertenecen, que es de BBB+, donde Nuevo León está seis puestos por debajo de San Pedro, con una perspectiva a penas estable de nivel crediticio.